



## Comunicación modernización sedes y cuota colegial

Oviedo, 19 de diciembre de 2025

Estimado/a colegiado/a:

Como probablemente ya sepas, **el Colegio se encuentra inmerso en un proceso de modernización de sus sedes**. La intervención principal se desarrolla en la histórica sede de la Plaza América en Oviedo, donde se está acometiendo una gran reforma estructural.

Se trata de una acción de futuro que, además de abordar deficiencias que debían ser solucionadas, nos permitirá contar con un Colegio moderno, sostenible y completamente equipado para las próximas décadas. Con esta actuación no solo **revalorizamos notablemente nuestro patrimonio común**, sino que lo hacemos más accesible, funcional y útil para todos los colegiados.

Esta ambiciosa apuesta se completa con la nueva sede de Plaza del Gas en Gijón que, además de ofrecer un servicio de proximidad en un área especialmente relevante, complementará la estrategia del Colegio para responder a las crecientes demandas que exige el liderazgo de nuestra profesión.

Para asumir proyectos de tanta envergadura, hemos realizado una planificación económica que garantiza la sostenibilidad del Colegio, sin comprometer su estabilidad ni su capacidad de servicio.

El Colegio soportará el coste de la obra principal entre el remanente de tesorería y un préstamo, que servirá para repartir en el tiempo el impacto de esta importante inversión, pensada para el disfrute de varias generaciones de médicos.

La estrategia financiera exige también la actualización moderada de los ingresos ordinarios del Colegio, de forma proporcionada y sostenible. Por eso, **la nueva cuota colegial registrará un aumento de 9,81 euros trimestrales**, con aplicación desde enero de 2026. Este importe corresponde a la diferencia entre la cuota vigente y la cuota que resultaría de aplicar el IPC acumulado en los últimos cuatro años (desde 2021).

En la actualidad, la cuota colegial es incluso inferior a la que se abonaba en 2010, y se ha mantenido invariable desde 2017. También cabe recordar que en 2021 se redujo aún más, a pesar de que la inflación se había disparado a causa de la pandemia.

El histórico demuestra que, durante muchos años, el Colegio ha absorbido una inflación acumulada muy significativa, sin trasladarla al colegiado. La actualización de la cuota al IPC se limita, por tanto, a recuperar parcialmente su valor real y establecer un marco sostenible.

**Agradecemos tu comprensión y compromiso. Este Colegio, como su patrimonio, te pertenecen y sólo podremos seguir fortaleciendo su papel al servicio de nuestros médicos, y de toda la sociedad asturiana, compartiendo realidad y visión de futuro.**